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Астролог Александр Башкуев о 2016 годе: «Когда Марс описывает петлю, народ дуреет…»

Если верить звездам, наступающий год станет для России и Татарстана окном возможностей и
подъема, но не раньше августа

Непривычный взгляд на мироустройство у астролога, потомственного шамана и специалиста
по сетевой безопасности Александра Башкуева. Он утверждает, что весь Запад сейчас,
повинуясь космическим часам, «засыпает», а вперед выходит «царство севера» — Россия,
которую ожидают 180 лет доминирования в мире. О том, что говорит методика римского
звездочета Марка Манилия по поводу перспектив большой войны в 2016 году, он рассказал
«БИЗНЕС Online». Александр Башкуев

«СЕЙЧАС БУДУТ ЗАРУБАТЬ ЮЖНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ, И ВСЕ САМО СОБОЙ ПЕРЕПОЛЗЕТ НА
ВОСТОК»

— Александр Эрдимтович, как вы оцениваете почти уже минувший 2015 год? Что про него
скажут лет через 100?

— С одной стороны, этот год достаточно рядовой, век спустя, наверное, его особо вспоминать
не будут. Мы, например, нечасто вспоминаем 1953 год, хотя, конечно, знаем, что это был год
смерти Сталина. Но мало кому известно другое: именно в том году Никита Хрущев сильно
поссорился с Мао Цзэдуном. Фактически после этого основные заводы в Сибири перестали
работать, потому что у них исчез потребитель — Китай — и стали убыточными.
Соответственно, началось передвижение нашей промышленности с Востока на Запад.

— Возникают ассоциации с 2015 годом, когда все было как раз наоборот.

— Да, та же самая ситуация была в этом году. Только снижается товарооборот уже с Европой,
и у нас в стране было принято решение переводить часть нашей промышленности на Восток.
Однако народ на Восток не поехал, хотя людям предлагали землю, предлагали неплохие
условия. Поэтому было принято решение — оборвать поток наших товаров на Юг, чтобы они
пошли на Восток. Как вы понимаете, на Запад, в Европу, мы практически не можем продавать
свои промышленные товары, они экономически мало конкурентноспособны. Поэтому наши
основные покупатели всегда были на Юге и на Востоке. Соответственно, основным нашим
торговым партнерами в последнее время были Турция и частично Египет. Но южный путь
вступил в конкурентную борьбу с путем на Восток. Традиционно у России нет возможности
одновременно развивать два направления, восточное и южное. Как только у нас возникают
проблемы на Востоке, мы вынуждены переползать на Юг, и наоборот. Вот у нас и создали
такую ситуацию, при которой выгодно переносить производство в восточную часть страны. А
она действительно требует развития, так как уровень там ниже, чем на Западе, и мы все это
знаем. И сейчас за счет контактов, в первую очередь с Китаем, мы пытаемся перевести нашу
основную промышленность на северо-восток страны.

— Это оправданно?

— Это оправданно с экономической точки зрения, так как у нас большие транспортные плечи
между Востоком и Западом: основные сырьевые зоны находятся на Востоке, а заводы
находятся на Западе. Поэтому, с точки зрения экономики, выгоднее перенести само
производство к источникам ресурсов. Раньше это было очень сложно сделать по той простой
причине, что у нас нет достаточно рабочей силы на Востоке. Но сейчас будут зарубать южное
направление, и все само собой переползет на Восток. Там начнут открываться новые
производства, они потребуют новых работников, появятся рабочие места…
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— Иными словами, вы намекаете, что с Турцией и Египтом мы не просто так, с бухты барахты,
поссорились…

— Насчет Египта — не то чтобы у нас были с ним очень плохие отношения, у нас с Египтом
сейчас хорошие отношения, он по-прежнему остается нашим партнером в этом регионе. Хотя
тот же туристический бизнес в этом направлении мы развивать в ближайшее время, думаю, не
будем. Потому что, с одной стороны, существуют риски террористических актов в этой зоне, с
другой стороны, мы должны хорошо понимать, что как только мы объявили политику санкций
по отношению к Западу, начали расцветать наши курорты. Я вот недавно был в Кисловодске,
они счастливы, что народ перестает ездить отдыхать в Европу. То же самое и здесь: если
«зарежут» туризм в Египет и Турцию…

— «Зарезали» уже!

— Так жизнь, она ведь такая… Резюмируя, мы можем сказать, что 2015 год для наших
потомков будет временем, когда Россия повернулась с Юга на Восток, с точки зрения
промышленной экономики. Марс описывает петлю

«ОТКУДА ЭТОТ ХОР ГОЛОСОВ, ЧТО В 2016 ГОДУ БУДЕТ БОЛЬШАЯ ВОЙНА?»

— А 2016 год не станет годом большой войны, упаси бог?

— Упаси бог, надеюсь, что не станет. Мы хорошо понимаем, что, с точки зрения астрологии,
каждый раз, когда Марс описывает большую петлю, у нас на Земле происходят определенные
события: народ немного дуреет, начинает агрессивно себя вести… Откуда этот хор голосов,
что в 2016 году будет большая война? А как раз потому, что возникает большая петля Марса
по знаку Скорпиона, по знаку насилия. Она будет продолжаться с февраля примерно по
сентябрь. Однако могу точно сказать, что на Западе войны никто не хочет. Они просто не
готовы воевать с нами! И сами мы воевать не будем, потому что у нас своих дел навалом.

— То есть Сирия не станет запалом?

— А у нас периодически происходят события, вроде сирийских 2015 года. Каждый раз, когда
Юпитер идет по знаку Льва, то есть по восьмому дому нашего гороскопа, Россия, а раньше
СССР, всегда куда-нибудь влезает. В 1956 году Юпитер шел по знаку Льва — мы влезли в
Венгрию; в 68-м Юпитер шел по знаку Льва − мы влезли в Чехословакию. И в Афганистан мы
полезли, когда Юпитер снова шел по знаку Льва. Это известный исторический прикол. Однако,
например, в промежутке между 1979 и 1991 годом не было возможности куда-то влезть,
потому что с экономикой начались проблемы, а так бы тоже куда-нибудь полезли.

— Почему?

— Просто потому что каждый раз, когда Юпитер идет по восьмому дому, руководство ощущает
дурную силу в руках.

— Ну и как будут развиваться события в Сирии?

— Сейчас в Сирии ситуация выглядит следующим образом: нам невыгодно ни поражение
Асада, ни его безусловна победа, так исторически сложилось. Мне кажется, что из Сирии
сейчас пытаются сделать такое место, где будут «перерабатывать» всяких местных
пассионариев. Поэтому мы особо ввязываться туда не собираемся.

— Но долго ли там война продлится?
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— Тут все очень просто: война в Сирии нужна многим, выгодна очень многим. Так что эта
война еще не закончится. Смысл ее в том, чтобы через «северный проход» не прошли
газопроводы в Европу — ни суннитский из Катара, ни шиитский из Персии. Это не нужно ни
нам, ни США, поэтому войну будут переводить в вялотекущую форму.

«ВЕСЬ ЗАПАД УХОДИТ НА ПЕРИФЕРИЮ, ВПЕРЕД ВЫХОДИТ РОССИЯ»

— Интересно, какой методикой вы пользуетесь, когда делаете предсказания?

— Знаете, был такой римский астролог Марк Манилий, он жил в первом веке нашей эры и
написал книгу по астрологии «Астрономика». Это одна из первых книг по астрологии, во
всяком случае, из тех, что сохранились. Так вот, он считал, что нет как такового влияния
планет на что-либо. Просто на небе есть некий большой циферблат, и на нем две стрелочки:
Юпитер и Сатурн. Мы точно знаем, что Сатурн делает полный оборот за 29,4 года, а Юпитер —
за 11,9 года. Если их перемножить, то получается, что стрелочки полный оборот делают за 350
лет, ну чуть поменьше. Еще надо учесть, что 12 часов, за которые стрелки на обычных часах
делают полный оборот, это лишь полдня, сутки — это 24 часа. Так и здесь: двойной оборот
стрелок на небесном циферблате — 700 лет. Марк Манилий писал, что 700 лет — это полный
год, в котором есть все четыре времени года: зима, весна, лето и осень. И когда приходит
время зимы, Запад, а это зона осени, будет засыпать, а вот Юг начнет просыпаться.

Как раз в 2008 году началась зима — начался знак Козерога. Предыдущая смена времен года
произошла в 1833 году, соответственно, тогда Юг заснул, а Запад был на подъеме, и в то
время начал просыпаться Китай. Мы хорошо помним, что весь 19 век в Китае проходили
восстания. Такие же восстания сейчас полыхают на Юге. Соответственно, на Западе
происходит падение производительности труда, причем, казалось бы, на ровном месте.
Однако если верить Манилию, так и получается: как только приходит зима, все царство осени
начинает массово «засыпать», то есть производительность труда падает.

— То есть Запад «засыпает» сейчас?

— Да, наблюдается объективное явление «засыпания Запада» ввиду того, что, как я сказал,
примерно с 2008 года началась «большая Зима». Мы можем видеть постепенное падение
производительности с этого времени для всех стран Запада без изъятия. Снижение
производительности труда привело к снижению скорости переработки всех первичных
ресурсов и возникшему их «затовариванию» на ресурсных рынках. Запад в настоящий момент
не может поддерживать прежний уровень производительности и прямо связанный с этим
уровень переработки сырья. Так как уровень производительности труда на Западе падает,
именно с этим и связаны наблюдаемые экономические перекосы в торговле, что влечет к
падению уровня потребления. То есть из-за снижения производительности труда работники не
могут поддерживать прежний уровень потребления. А попытки его поднять за счет раздачи
халявных денег лишь дуют пузыри в разных секторах экономики.

Решение этой проблемы было найдено в том, что по согласованию с нашим руководством
стороны начали консолидированно ронять уровень жизни: и у нас, и на Западе. При этом есть
«объяснялки» для обывателя: мы утверждаем, что во всем виноваты они, а они, что в
объективном падении уровня жизни виноват злобный Путин. Это и есть «начало Зимы».
Взаимные обвинения, конечно, продолжатся, ибо полагаемый низкий уровень жизни у них, и у
нас пока не достигнут, и нужно по-прежнему искать «внешнего гада» в этой невзгоде.

Но с той стороны есть люди, которые хорошо понимают мунданную астрологию и знают, что в
начале 2016 года Марс делает большую петлю по знаку Скорпиона, который для России
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оказывается одиннадцатым домом гороскопа, а для США или ЕС — шестым. Я бы хотел чисто
из интереса посмотреть на тех идиотов, которые решатся напрыгивать на сравнимого по
силам противника, когда у них Марс в шестом, а у противника в одиннадцатом доме, иными
словами, из дома Слабости — на дом Исполнения Желаний. А с нашей стороны в руководстве
народ адекватный.

— Вы сказали про начало «большой Зимы». Как долго она продлится?

— 180 лет без малого.

— То есть Запад уходит на периферию?

— Да, весь Запад уходит на периферию.

— А кто выходит вперед?

— Россия − царство Севера, которое сейчас находится в наивысшей точке своего развития.

— А кто, кроме России?..

— Никто! Россия — царство Севера, царство воды, оно заполнило собой весь Север — Россия
же огромных размеров.

— То есть президент нашей страны обслуживает процесс перехода центра силы в Россию?

— Не то чтобы Путин обслуживает этот процесс, на самом деле ему очень помогают. Еще в
начале XIX века все эти процессы проговаривали. Были такие замечательные масонские ложи
у нас в России, и, например, Александр Христофорович Бенкендорф, глава масонской ложи
«Amis Reunis», очень четко сказал: ребята, у нас впереди будет 180 очень плохих лет, очень
тяжелых для России, и каким-то образом нам это время надо перетерпеть, потому что время
Запада, время осени для России не очень хорошее. То есть то, что Путин это делает, это итог
долгой работы. Александр Бенкендорф

«ЕСТЬ ДВЕ РЕАЛЬНЫХ ИМПЕРИИ — РОССИЯ И АНГЛИЯ, ОСТАЛЬНЫЕ — ИГРОКИ, КОТОРЫЕ
ПРОСТО ЧТО-ТО ДЕЛАЮТ РЯДОМ»

— Вы хотите сказать, что есть некая скрытая элита, которая этот процесс сопровождает?

— Я бы не сказал, что она скрытая, потому что никто особо не скрывается. Но на самом деле
все примерно представляют правила этой большой игры. Существует такое понятие —
«большая игра». Еще в начале XIX века было известно, что есть две реальных империи —
Россия и Англия, остальные — игроки, которые просто что-то делают рядом.

— А Штаты?!

— А Соединенные Штаты на самом-то деле в начале XIX века были российским проектом. И до
сих пор у России остаются с США очень большие связи. На словах у нас плохие отношения, в
реальности сейчас очень хорошие.

— Наши читатели с ума сойдут! Скажут, а смотрим ли мы вообще за окно…

— Опять-таки в начале XIX века была замечательная идея, когда на полном серьезе
рассматривалось предложение выдать английскую принцессу Викторию за сына Николая
Первого, будущего Александра Второго. Считалось, что после победы над Наполеоном только
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Россия и Великобритания остались крупнейшими державами в мире. И если русский принц
женится на английской принцессе, то все войны на земле прекратятся. Вот такая благодушная
была идея. И как раз в ведомстве Бенкендорфа делали расчеты — к чему это приведет? Как
выяснилось, если такое объединение произойдет, то все деньги даже русская аристократия
будет вкладывать в Великобританию, а не в Россию. При этом английские провинции,
например, какой-нибудь Кент, давал бы оборачиваемость средств в пять раз быстрее, чем
какая-нибудь Рязанская губерния. И любой вменяемый экономист вкладывал бы в Кент, а не в
Рязань. А если попытаться сказать, что нет, ребята, надо вкладывать именно в Россию, то
англичане реально бы взбунтовались… Так вот, в этой ситуации, когда в Россию вкладывать не
так выгодно, как в Великобританию, надо было найти такое место, куда будет выгодно
вкладываться, и возвращать приумноженное себе. С этой целью были созданы Соединенные
Штаты Америки. Это на полном серьезе! Примерно с первой трети XIX века русские деньги
вкладывались в Америку, а не в Россию.

— Возможно и так, но на сегодняшний день все деньги мира, в том числе и России,
вкладываются в Америку.

— Да, так оно и есть. Однако хитрость заключается в том, что у американцев есть некоторая
проблема, а именно — большое количество людей, которое вообще не работает.

— Как и в России.

— Тем не менее население в России можно заставить работать, а негров в Америке уже все
отчаялись заставить работать. В астрологии это выглядит следующим образом: мы говорим о
том, что сейчас Юпитер идет по знаку Льва, это восьмой дом для России и третий дом для
Америки или ЕС — они оба находятся под знаком Близнецов. И в ближайшие годы, несмотря на
то, что у них вроде бы с экономической точки зрения все плохо, огромные долги, там ничего
страшного не случится. Массовые проблемы у них начнутся с середины 2018 года, и эти
проблемы будут социальными, а не экономическими: национальная рознь и так далее.

— И чем это все закончится?

— Я в свое время, еще в 2009 году, писал, что все это закончится, скорее всего, гражданской
войной.

«КИТАЙ — ТАКАЯ ЗАМЕЧАТЕЛЬНАЯ СТРАНА, КОТОРАЯ ЖИВЕТ ВО ВРЕМЕНИ, И ЧТО БЫ НИ
СЛУЧИЛОСЬ, КИТАЙ ВСЕГДА СОХРАНЯЕТСЯ»

— Как сложатся отношения России с Турцией, с Египтом, с ЕС?

— Если речь про 2016 год, то с Турцией — плохо. С Египтом мы продолжим им военную
помощь, но по поводу туризма, скорее всего, плохо. С ЕС — очень плохо. Это если говорить про
ЕС в целом, а не про отдельные страны.

— Ваш прогноз по Европе и Китаю?

— По Европе прогноз такой, что сейчас мы совместно с американцами продолжим делать все,
чтобы опустить Европу. Вообще, многие нынешние события связаны с тем, что совокупный
бюджет ЕС в конце 1990-х превысил бюджет США. Те напугались и реанимировали нашу
страну, чтобы пилить ненавистный ЕС «в два смычка». Чем мы нынче и заняты.

Американцы помнят историю, которая была в начале XX века. Тогда выяснилось, что Европу,
чтобы она перестала развиваться, надо лишить российских ресурсов. Так и получилось: как
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только Россия закрыла свой ресурсный рынок для Европы, та начала отставать от США, и с
каждым годом отставание становилось все больше и больше. То же самое происходит и
сейчас: американцы решили, что объединенную Европу нужно лишить российских ресурсов.
Мы подумали и согласились на этот вариант. Сегодня это и происходит. А то, какие при этом
ведутся разговоры, — это так, в пользу бедных…

— Что ждет Китай?

− В Китае очень сильны региональные противоречия. Китай — это Восток. Через какое-то
время там все будет хорошо, но сейчас страна стоит перед очень важной проблемой.
Традиционно государствообразующая зона Китая − это его север, а торговая зона находится
на юге. Поэтому по мере того, как развивалась китайская экономика, в основном развивались
южные и восточные приморские провинции, а на севере у них происходила беда. Но именно
северные провинции в Китае поставляют основную массу вооруженных сил, содействуют
нейтралитету и так далее. Соответственно, чтобы китайское государство оставалось цельным,
руководству Китая необходимо развивать северные провинции. В качестве метода этого
развития было принято решение усилить отношения с Россией. Конечно, отношения бывают
разными, но тем не менее Китай готов строить фактически за малые деньги инфраструктуру
для нас. Мы только за! При этом надо хорошо понимать, что если для китайского
правительства важно сейчас развивать северные провинции своей страны, потому что они
государствообразующие, то основной массе китайских богатеев это нафиг не нужно. Сейчас,
как мы знаем, у них одно из самых крупных политических образований — это Шанхайская
клика, южане, и они против такого усиления севера. 700 лет назад — события повторяются —
было китайское восстание Красных повязок. И произошло оно после многочисленных
наводнений. А эти наводнения были из-за того, что у них рассыпалась инфраструктура. И
сейчас китайцы, памятуя о том, что было, пытаются инфраструктуру подновить, как могут. В
этом смысле мы можем им как-то помочь.

— То есть Китай не будущий мировой лидер, как это сейчас представляют?

− Нет. Китай — такая замечательная страна, которая живет во времени, и что бы ни
случилось, всегда сохраняется. Но это не мировой лидер, так как в Китае никогда не было
единства внутри страны. У них традиционно существует очень большое количество
региональных элит, которые соперничают друг с другом. У России хорошие отношения с
китайскими промышленниками на севере и никакие — с торгашами на юге. В 2016 году в этом
смысле ничего не изменится. Для развития северных провинций китайскому руководству
нужно вливать деньги в наш Дальний Восток, а южанам, которых больше беспокоит
краткосрочная прибыль, это даром не надо…

«КОГДА ТОЛПА ТАПОЧНИКОВ ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННО ВЫБИВАЕТ СВОЕ РУКОВОДСТВО, ОНА И
ОСТАЕТСЯ ТОЛПОЙ ТАПОЧНИКОВ»

— Про исламский мир: есть ли шанс с его полуторамиллиардным пассионарным населением,
что первенство перейдет к нему?

— Сейчас основная масса стран исламского мира, та же самая Турция, живет под знаком
Скорпиона. Саудовская Аравия живет под знаком Стрельца, но это неважно. Важно то, что как
раз в начале 19 века основным вопросом, который стоял перед масонами, был вопрос о том,
отчего случились наполеоновские войны, отчего люди вдруг взбесились и бросились на своих
господ? И вот тогда был проведен анализ астрологических вещей, и они как раз и показали,
что еще Марк Манилий писал, что в шестом, восьмом и двенадцатом знаках будет большая
беда. Шестой знак Девы начался у нас в 1775 году и продлился до 1833 года. В это время у нас
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появились разные просветители, энциклопедисты, Дидро, Руссо, и они говорили, что смысл
людей в развитии, то есть необходимо просвещаться, а тех, кто не хочет, будем закапывать в
землю… Мы хорошо помним, что когда пришла французская армия освободителей и
якобинцев, она начала разрушать церкви и уничтожать тех крестьян, которые кинулись эти
церкви защищать. Поэтому считается, что знак Девы — это время борьбы с христианством.
Восьмой знак Скорпиона начался у нас в 1892 году, а для восьмого знака характерна борьба с
буржуазией, типа «мы на горе всем буржуям мировой пожар раздуем». В Германии буржуями
были в основном евреи, поэтому в Германии это приняло характер национального Холокоста.

То, что сегодня происходит на том же Юге, — это тоже борьба, но с аристократией. В первую
очередь ДАИШ (арабское название запрещенной в РФ группировки «ИГИЛ» — прим. ред.)
заявляет о том, что будет убивать эмиров, султанов. Эта организация в идеологическом
смысле — потомки Саддама Хусейна и его партии «Баас», который тоже, как вы помните,
входил в Кувейт под красными флагами, это исторический факт.

Но традиционно именно аристократия возглавляет что бы там ни было, именно она занимается
планированием чего бы то ни было… А тут возникает странная ситуация: давайте всех
вожаков поубиваем. Однако большая толпа тапочников, которая целенаправленно выбивает
свое руководство, она и остается толпой тапочников, хотим мы этого или нет…

«Я ПРЕДПОЛАГАЮ, ЧТО С ФЕВРАЛЯ 2017-ГО У НАС ПРОИЗОЙДЕТ ОТМЕНА САНКЦИЙ, А ГДЕ-ТО С
АВГУСТА 2016-ГО НАЧНЕТСЯ РОСТ»

— Вы сказали, что Россия сейчас на подъеме. Но россияне этого не ощущают: экономика
сыпется, война на границах…

— А вы представляете, что происходит на Западе? Не зря говорится — пока толстый сохнет,
худой сдохнет. Повторю: то, что происходит сейчас, происходит согласованно. На самом деле
для того, что бы понизить совокупный уровень потребления и у нас, и у них, был найден вот
такой способ снижения уровня жизни: Запад обвиняет во всем злобного Путина, что он
агрессор, кто-то там еще, а мы обвиняем во всем западные санкции. Но на самом деле это
согласованный процесс, это как битва нанайских мальчиков: необходимо совокупно понизить
уровень потребления у всего золотого миллиарда — и у нас, и у них одновременно. Но при
этом руководства стран на себя брать ответственность не хотят, поэтому был выбран такой
способ, что у них во всем виноваты русские, у нас — какой-то ЕС. Но процесс это вполне
согласованный, вполне понятный.

— Что же ждет нас дальше?

— Примерно 20 февраля Марс входит в знак Скорпиона, а это для нас хороший знак, и там он
пробудет до сентября. В это время у нас начнется какая-то активность. Числа 10 или 15
августа у нас Юпитер наконец-то выходит из знака Льва. А как только это произойдет, у нас
начнется улучшение экономического положения. До момента, пока Юпитер не вылез из
восьмого дома, я бы не стал утверждать, что все будет хорошо. Сейчас у нас ситуация не
самая хорошая, но ничего такого глобально печального нет, мы перетерпели этот период
шестого, седьмого, восьмого домов. Это время считается не самым удачным. А вот следующим
летом у нас начнется плюс. На Западе ждать большого кризиса тоже не стоит. Пока у них там
в этом смысле все хорошо. Все, что происходит сейчас на свете, − это борьба Америки с
Европой, а мы просто попали под руку, мы хороший инструмент.

— Какие практические советы вы дали бы властям России?
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— Практические советы? Нужно готовиться к тому, что последующие три года будут годами
очень выгодной экономической конъюнктуры. Я предполагаю, что с февраля 2017-го у нас
произойдет отмена санкций. С февраля по сентябрь у нас будет хорошее время для
подготовки, а где-то с августа 2016-го начнется рост.

— Когда россияне увидят, что наша страна займет то место, о котором вы говорите,
центральное в этом длинном цикле? Сколько ждать? 50 - 30 - 20 лет?

— Зачем же 50-то лет ждать? На самом деле у нас люди уже сейчас совсем по-другому смотрят
на то, что происходило, что происходит. Лет 20 назад мы считали, что наша страна — это как
Верхняя Вольта с ракетами. Лет 10 назад думали, что вроде выкарабкиваемся. Теперь мы уже
переживаем, как же хорошо было в 2010-2012 году. Сейчас такой период, когда Юпитер в
шестом-седьмом-восьмом домах, что не очень хорошо, но это не значит, что мы находимся в…
попе.

— Америка доминировала несколько десятилетий. Когда же Россия будет доминировать?

— Думаю, что это произойдет в результате системного кризиса, который будет приурочен к
2020 году. В 2020 году мы увидим, что в Америке начинаются какие-то события, когда ей будет
ни до чего. Она начнет «закукливаться».

— Какова роль Путина в этом процессе и как вы его оцениваете в качестве лидера?

— Лидер он совершенно замечательный. Это человек, который умеет произвести впечатление
на окружающих. Этот человек — прекрасная икона, он может использоваться и используется в
качестве знамени, и что, в принципе, очень хорошо, он очень верен своей команде. И особо
важно, что люди, принимающие решения, считают, что пока у власти Владимир Владимирович,
у нас наверху существует некая предсказуемость, что очень важно, памятуя о годах правления
Ельцина.

— Какими вы видите перспективы и роль Татарстана в процессе возрождения России?

— С конца лета я вижу для Татарстана окно открывающихся возможностей для хаба по
распределению тех же китайских заказов, связанных с завершением проектных работ по ВСМ
Москва — Казань. Татарстан в этом смысле был избран и потому, что это самодостаточный
регион, способный обеспечивать создание инфраструктуры для этого. Есть еще один нюанс,
важный с точки зрения переговоров с китайцами: титульная национальность в Татарстане —
не русские, а опыт показывает, что для китайцев это может быть важно. Поэтому, мне
кажется, что 2016 год для Татарстана, начиная примерно с августа, будет годом
возможностей. .

Елена Чернобровкина

Александр Эрдимтович Башкуев

Родился в Москве в 1963 году. По национальности бурят, исповедует православие. Окончил
московскую химическую школу №192, высшее образование получил на химфаке МГУ. По
специальности — сетевой администратор (архитектор/дизайнер сетей, специалист по сетевой
безопасности). Работает по этой специальности в РЖД. Живет в Санкт-Петербурге.
Астрологией увлекся благодаря бабушке из рода потомственных шаманок. Занимается этим
уже больше 30 лет, использует методику, близкую к индийской астрологии. Писатель. Только
что выпустил новую книгу — «Байки старого шамана».
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